

## Cours 2

### Parler de moi

Je m'appelle Melissa, j'ai 46 ans. Je viens des États-Unis, donc je suis américaine. Je suis née à Glens Falls, NY. Avant de déménagé à Montréal, j'ai vécu à Burlington, VT. Je parle anglais et français.

Je suis petite et mince. J'ai les cheveux mi-longs et grisonnents. J'ai les yeux marrons et je porte parfois des lunettes.

Je suis introverti, curieuse, débrouillarde, et un peu têteue.

J'aime beaucoup la crème glacée. Je pense que le meilleur est Iconoglace, dans le Mile End. Il fait une excellente crème glacée végétalienne. En hiver, mon plat préféré est la soupe.

Je suis végétarienne, mais je déteste les tomates et le brocoli. Je suis allergique aux fruits de mer.

Mes loisirs comprennent lire des livres, faire du vélo, et faire des promenades. J'aime explorer Montréal à vélo et à pied. Je sais aussi tricoter. Maintenant, je suis en train de faire une écharpe rayée. Quand j'étais jeune, je faisais de l'équitation.

Je pense que l'automne est le meilleur saison. J'adore les couleurs et le temps plus frais. L'hiver dernier, j'ai commencé à apprendre à patinage sur glace.

Je suis passionnée par les bibliothèques. C'est un endroit qui accueille tout le monde.

### Lettre

Cher vieil camarade de classe,

C'est moi, Nathalie. J'ai vu ton frère au marché Jean Talon la semaine dernière et je pense à vous. Vous vous souvenez? On était à l'école ensemble. J'espère que vous allez bien, il y a quelques années depuis que nous nous sommes vus. À l'école j'étais enjouée, sociable, intelligente, mais peut être pas sophistiquée. Vous étiez extraverti et intéressant, toutefois nous ne partagions les mêmes amis. Mes matières préférées étaient l'art et la chimie, une combinaison bizarre, non? Je me souviens que vous étiez un bon musicien, je vous ai entendu aux concerts de l'école. Vous aviez aussi un groupe dehors le lycée? En ce qui concerne les sports, j'ai fait de l'athlétisme. Je ne vous ai jamais vu parmi les spectateurs.

Après le lycée, je suis allée à l'université en France. Je voulais changer de vie à Montréal. J'étudiais l'histoire d'art et la chimie et j'ai obtenu mon master en conservation des oeuvres d'art en 2010. J'aime la patience nécessaire pour cette profession. Maintenant, je suis revenue à Montréal et je travaille pour une variété de galeries d'art autour du Canada. Je suis aussi marié, nous sommes rencontrés à Paris mais il est également Québécois. On a une fille, elle s'appelle Maya et elle a six ans. On a aussi un chat, Bob. Maya adore lui. Elle veut un frère mais on pense que un enfant

suffit. Le monde est en train de changer et le change climat est un problème vous ne croyez pas?

Dans le futur, je voudrais déménager à Londres et travailler pour la Galerie Nationale. Si j'habitais là-bas, j'irais au théâtre une fois par semaine. Je voyagerais souvent, premièrement je veux aller en Island et en Norvège. Je déteste la chaleur! La plus jeune soeur de mon mari étudie à Amsterdam, on va aller là-bas cet été. Pour l'essentiel, j'espère que ma famille at moi vivrions en bonne santé. C'est la seule chose qui compte.

Et vous? Comment allez vous? Est-ce que vous êtes marié? Avez vous des enfants? Que-ce que vous faites dans la vie? Ecrivez-moi, j'aimerais avoir de vos nouvelles.

Amitiés,  
Nathalie